

Schoningen ist das Eldorado für Line-Dancer



Schoningen: Wenn in der Schoninger Turnhalle Cowboyhüte zu sehen sind, die halbe Halle mit einem Tanzboden ausgelegt wird, Wohnwagen auf dem Sportplatz parken und sich das Ambiente in Westernstyle verwandelt, haben die Sunday-Dancer des SC-Schoningen zu einer Linedance-Party geladen.

Unter der Leitung von Gabriela und Norbert Klein feierte der SC Schoningen mit insgesamt 150 Linedance-Freunden ein rauschendes Fest. Für die passende Musik und die perfekte Stimmung sorgte dabei einmal mehr der Country-DJ „Wild Horse Frank“ mit fantastischer Western- und Linedance Musik.

Schon heute freuen sich alle auf die nächste Linedance-Party in Schoningen und das besondere Ambiente. Mit ganz viel Lob der begeisterten Gäste an die Sundaydancer und die SC-Gastronomie unter der Leitung von Gertrud Heitel endete ein harmonischer musikalischer Abend in der Turnhalle des SC Schoningen.